

Read Me

System Software 9.1.5 Patch 1

Deutsch **Version 9.1.5 Patch 1 unserer Systemsoftware ist für die Geräte der hybrid-Serie verfügbar.**

Das Release verbessert die allgemeine Leistung und Stabilität vor allem im Bereich der Sprachapplikationen. Darüber hinaus sind folgende Fehler korrigiert worden:

1.1 Telefonie - Pick Up über Besetztlampenfeld

(ID 17943)

Es konnte vorkommen, dass ein Pick Up über das Besetztlampenfeld mit der Meldung "Unbekannte Nummer" quittiert wurde.

1.2 Telefonie - Panic

(ID 18044)

Es konnte zu einer Panic bei Konfigurationen kommen, bei denen einem Team eine zusätzliche MSN zugewiesen war.

1.3 Telefonie - Kein Ton nach Rufübergabe

(ID 18021)

Bei Übergabe eines Rufes an ein Team konnte es dazu kommen, dass bei Annahme des Rufs keine Sprechverbindung hergestellt wurde.

1.4 System - Falscher Befehl

(ID 17995)

Wenn über das GUI der Befehl `configd` mit der Option `-I` ausgeführt werden sollte, wurde eine falsche Syntax verwendet und der Befehl schlug fehl.

English **Version 9.1.5 Patch 2 of our system software is available for the hybrid series.**

This release enhances the overall stability and performance particularly in the area of voice applications. Moreover, the following errors have been solved:

1.1 Telephony - Pick Up via Busy Lamp Field

(ID 17943)

It could occur that a pick up via the busy lamp field failed with the message "unknown number".

1.2 Telephony - Panic

(ID 18044)

In configurations where an additional MSN was assigned to a team, the device occasionally panicked.

1.3 Telephony - No Audio after Call Transfer

(ID 18021)

When transferring a call to a team, there occasionally was no voice connection upon accepting the call.

1.4 System - Wrong Command

(ID 17995)

If the GUI called the command `configd` with the option `-I`, the wrong syntax was used and the command failed.